

Vite, il faut faire des réserves !



(1) On n'a jamais mangé autant de chocolat qu'aujourd'hui. Au cours de l'an dernier, le monde a consommé plus de quatre millions de tonnes de cacao. La demande était déjà très forte dans les pays riches, comme en Amérique du Nord et en Europe. Mais depuis quelques années, la consommation de chocolat augmente aussi dans les pays dont l'économie se développe, comme le Brésil, l'Inde et surtout la Chine. 32 la demande de chocolat augmente.

(2) Pourtant, la production de cacao n'augmente pas. Elle est même en baisse. En Afrique de l'Ouest, les producteurs peuvent planter de nouveaux arbres, mais il faut au moins dix ans à un cacaoyer pour produire des fèves. Et puis, peu de producteurs sont capables d'améliorer leurs installations pour augmenter la production de cacao. Ils n'ont pas l'argent pour investir. Enfin, certains producteurs ont même pris la décision de fabriquer des produits qui rapportent plus d'argent que le cacao, comme de l'huile de palme.